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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Acuerdan Congreso y Stasple revisión salarial y contractual  
Luego de ocho meses de negociaciones, el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder 
Legislativo (Stasple) aceptó el 3.5 por ciento de incremento directo al salario, 1.5 en 
prestaciones sociales, más algunas prestaciones económicas. Las prestaciones 
económicas son en pesos porque en porcentajes sería muy poco y son por cerca de cinco 
millones de pesos, los cuales se distribuyen entre los 448 trabajadores sindicalizados y 
representan un ingreso adicional de alrededor de 500 pesos quincenales para cada uno. 
Los aumentos tanto al salario como prestaciones sociales y económicas son retroactivos al 
primero de enero de este 2022, fecha para la que originalmente se presentaron los 
emplazamientos de huelga. 
 
Víctor Manríquez, se mantendrá en la coordinación del GPPRD en el Congreso 
del Estado 
Luego que el Partido Acción Nacional (PAN) oficializara el cambio en la coordinación de su 
Grupo Parlamentario en el Congreso del Estado, Octavio Ocampo Córdova, Dirigente 
Estatal del PRD, descartó que Víctor Manuel Manríquez, se removido del GPPRD.  En 
rueda de prensa, el líder del partido del sol azteca, admitió que a inicios de la Legislatura, 
la fracción parlamentaria entró en crisis, sin embargo hasta el momento se ha mantenida 
sólida, por lo que no se prevén cambios. “Lo van a mantener ha sido un Grupo 
Parlamentario sólido, con mucha unidad, tuvimos un momento difícil cuando se instaló la 
actual legislatura, con la salida de dos compañeras, pero están sólidos, no veo que vaya 
haber un cambio en la coordinación del grupo”, dijo. 
 
Condicionan pago a 310 trabajadores dados de baja en el Congreso, les obligan a 
firmar renuncia 
Trabajadores del Poder Legislativo a los que se suspendió su pago acudieron a la 
Secretaría de Finanzas de este poder, sin embargo, el  cheque que les sería entregado esta 
condicionado, a cambio tenía que firmar la  renuncia. De acuerdo con trabajadores del 
Congreso del Estado que son de los 310 empleados a los que fueron retenidos pagos y que 
se anunció su baja en días pasados, acudieran a su pago, pero en el lugar se les obligó a 
firmar un documento, aunque algunos se negaron, otros más lo firmaron. La Junta de 
Coordinación Política del Congreso de Michoacán, sostendria reunión con el Sindicato de 
Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo, para tratar temas relacionados con el 
emplazamiento a huelga, este jueves, sin embargo, se desconoce si se abordará la 
situación de estos 310 trabajadores, pues entre los dados de baja se encuentran, 
empleados sindicalizados. 
 
Raquíticos finiquitos prevé Congreso para trabajadores dados de baja 
Raquíticos finiquitos son los que en el Congreso del Estado se prevé entregar a 
trabajadores que están siendo dados de baja, en donde por nueve años de servicios el 
recurso previsto se prevé en tan sólo nueve mil pesos.Este jueves las filas abarrotaron la 
Secretaría de Finanzas del Congreso, por parte de los trabajadores a los que se prevé dar 
de confianza por no ser sindicalizados, basificados, y no formar parte del círculo cercano 
de los diputados. Entre los trabajadores que se pretenden cesar, existen quienes han 
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prestado por casi una década sus servicios a la Cámara, pese a ello los finiquitos que se 
les ofrecen son mínimos. Los trabajadores no habían cobrado la última quincena de julio 
que ya habían trabajado, por lo que este día se les entregó el cheque de pago, y se les 
pretendió hacer firmar un documento con su renuncia, como si ésta se tratara de un asunto 
voluntario. 
 
Bajas en Congreso se enfocarán a los de confianza que son excedentes 
Las bajas de personal en el Congreso se enfocarán sólo a los trabajadores de confianza 
que representan un excedente, sin que se toque a los sindicalizados y a los empleados de 
base, informó Víctor Manríquez, coordinador parlamentario del PRD. Tras la reunión 
sostenida ayer por la Junta de Coordinación Política del Congreso, el legislador reportó que 
su bancada planteó que se tenía que cuidar a los trabajadores de base que ya tienen cinco, 
diez, quince o 20 años trabajando dentro del Congreso, porque en días pasados se les dio 
de baja y ya no recibieron sus quincenas. 
 
Ante posible despido, Julieta Gallardo se posiciona en defensa de sus empleados de 
confianza 
Con la advertencia de que no permitirá el despido de sus trabajadores, la diputada local, 
Julieta Gallardo Mora, entregó un documento a la Secretaría de Finanzas y Administración 
interna del Congreso de Michoacán, anexo con los nombres de su plantilla laboral en aras 
de defenderlos del intento de rescindir de sus labores. Tiene ya días que la LXXV 
Legislatura argumenta la necesidad de reducir el Capítulo 1000 ante el déficit millonario que 
presenta el Congreso, por lo que los integrantes de la Junta de Coordinación Política 
(Jucopo) decidió establecer por acuerdo la reducción de los trabajadores de confianza que 
cada uno de los 40 diputados tienen adscritos. 
 
Niega presidenta del Congreso de Michoacán despido masivo de trabajadores  
Tras la manifestación que realizaron supuestos trabajadores de confianza del Congreso de 
Michoacán durante la sesión extraordinaria del pasado viernes 29 de julio, la presidenta de 
la mesa directiva del Poder Legislativo, Adriana Hernández Íñiguez, afirmó que no existe 
un despido masivo de trabajadores. La diputada del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) comentó que buscó dialogar con los inconformes por los despidos presentados, 
aunque se negaron al no estar presentes los presidentes del Comité de Administración y 
Control, Mónica Valdez Pulido,del Partido de la Revolución Democrática (PRD), y de 
la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Fidel Calderón Torreblanca, del partido 
Movimiento Regeneración Nacional (Morena). 
 
Boletines: 
 
Propone Lupita Díaz atención al bullying 
 
La discriminación es un flagelo que persiste arraigado en nuestra sociedad: Víctor 
Zurita 
 
Sin éxito medidas federales para el control en escalada de precios: Víctor Manríquez 
 
Debemos fortalecer la concepción de individuo como un ser integral a la naturaleza: 
Mónica Valdez 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/no-se-ha-notificado-a-trabajadores-del-congreso-sobre-posibles-despidos-8647609.html
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Urgente pasos firmes contra la inseguridad alimentaria: Julieta Gallardo 
 
Necesario profundizar conciencia sobre importancia de la lactancia materna: Fanny 
Arreola 
 
 

POLÍTICA 
 

 
Morena Michoacán, sin resultados oficiales a 5 días de elección interna 
Han pasado cinco días de la elección interna de Morena en Michoacán, para elegir a los 
120 integrantes de su Consejo Político Estatal, y no se han dado a conocer los resultados 
oficiales, más allá de filtraciones informales a la prensa y autoproclamación de ganadores. 
Dos días antes de la jornada del pasado 30 de julio, la delegada en funciones de dirigente 
estatal de Morena, Giulianna Bugarini, declaró que los resultados de los votos contados y 
cantados se conocerían ese mismo día, al cierre de cada una de las 12 asambleas 
distritales, constituidas en 24 centros de votación. El proceso está a cargo de la Comisión 
Nacional de Elecciones. Este martes, Bugarini declaró que esa es la única instancia 
responsable de dar los resultados oficiales del proceso, y que el Comité Directivo Estatal, 
a su cargo, no tiene facultades al respecto. 
 
‘Nos da pena ajena elección de Morena’, dice el PT y critica acarreo masivo 
La elección michoacana de consejeros de Morena “nos da un poco de pena ajena”, como 
dan cuenta los “muchos videos y muchos audios” de lo ocurrido el sábado 30 de julio, 
manifestó Reginaldo Sandoval Flores, diputado federal del Partido del Trabajo (PT). “Ojalá 
Morena no reedite el pleito de las tribus del PRD”, demandó el dirigente petista, tras 
evidenciar el acarreo exacerbado en la elección “y esperando que no hayan metido recurso 
público”, en la disputa por entrar al Consejo Nacional del partido guinda, pensando que ahí 
se van a distribuir las candidaturas del 2024. 
 
PT apoyará a Noroña rumbo al 2024: Reginaldo Sandoval 
El camino rumbo al proceso electoral presidencial del 2024 en el país tal parece que no 
esperará más tiempo, y los aspirantes ya cuentan con respaldo de algunos partidos 
políticos. Tal es el caso de José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, quien al menos ya 
cuenta con el apoyo y respaldo para el proceso interno de selección de candidatos 
presidenciales por parte del Partido del Trabajo (PT). Lo anterior lo dio a conocer el diputado 
federal Reginaldo Sandoval Flores, quien aseguró que el Partido del Trabajo propondrán a 
Noroña como posible aspirante a la candidatura del 2024. 
 
Continúa Silvano en intensa actividad política 
El ex gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo continúa con sus reuniones con 
diferentes personajes de la vida política y Pública del Estado y del país. En esta ocasión 
tocó el turno al ex jefe de gobierno de la Ciudad de México y actual senador de la República 
Miguel Ángel Mancera. A través de sus redes sociales, el ex mandatario, destacó que es 
en la construcción de una agenda común con grandes liderazgos del PRD cómo se da 
certeza a los ciudadanos de que juntos se puede rescatar a México. 
 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/133304-continua-silvano-en-intensa-actividad-politica.html
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Partidos, sin obligación de hacer partícipe a INE de elecciones internas  
Los partidos políticos pueden organizar sus elecciones internas sin la obligación de llamar 
al Instituto Nacional Electoral (INE) a observar dichos procesos, pues cuentan con sus 
órganos de organización de elecciones y sus propios tribunales de justicia. En entrevista 
con Quadratín, el vocal ejecutivo de la Junta Local del INE, David Alejandro Delgado Arroyo, 
explicó que la elección de dirigentes es un asunto interno de los partidos, y como tal, el 
artículo 41 de la Constitución General establece que las autoridades electorales solo podrán 
intervenir a petición de parte.   
 
Ha recibido PVEM Michoacán 14 mdp de prerrogativas durante 2022  
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Michoacán ha recibido 14 millones 075 
mil 167.93 pesos de dinero de los michoacanos, en lo que va del año. De acuerdo con el 
acuerdo Instituto Electoral de Michoacán-CG-001-/2022 del Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM), cada mes el PVEM recibe un millón 861 669.22 pesos de dinero de los 
contribuyentes. Según la Dirección de Administración del IEM, el dinero por concepto de 
prerrogativas se ha entregado con puntualidad de enero a julio a todos los partidos políticos, 
que para 2022 accederán, entre todos, a 239 millones de pesos. Para actividades ordinarias 
el PVEM, dirigido por Ernesto Núñez Aguilar, ha recibido entre enero y julio 13 millones 660 
mil 146.12 pesos, mientras que, para actividades específicas ha dispuesto de 415 mil 
021.81 pesos.  
 
Morena, en ridículo ante el INE; incapaz de organizar elecciones: PRD  
Morena no solo perdió la oportunidad histórica por afianzar su supuesta vocación 
democrática, sino que abrió el ridículo ante el INE, a quien demostró que no solo no sabe 
organizar elecciones, sino que cargan una fuerte dosis de antidemocracia y corrupción 
política. “Después de años de criticar, la elección del pasado domingo fue la gran prueba 
de sí Morena era capaz o no de dar el salto hacia una verdadera democracia interna. Y 
mandar un mensaje a la nación de que si el INE realmente es una carga presupuestal muy 
pesada para el país y no sabe organizar elecciones como los han criticado, y de que no son 
un auténtico instrumento que actúen como árbitro correcto e imparcial, era su oportunidad 
para demostrar que como partido podían hacer las cosas mejor que el Instinto Nacional 
Electoral, que podían realizar elecciones auténticas. Pero con lo que se vio, demostraron 
que no son demócratas, sino facciosos”, señaló Antonio Soto.  
 

 
 

NOTA GOBIERNO 
 

 
Obra de salida a Salamanca la asumirá SCOP; cancelan contrato a empresa 
José Zavala Nolasco, secretario de Comunicaciones y Obras Públicas en Michoacán 
(SCOP), informó que la dependencia asumirá los trabajos en la obra de salida a Salamanca, 
una vez que se entregue el oficio de rescisión de contrato a la empresa. «Ayer se entregó 
en México la carta del inicio de rescisión del contrato a la empresa desarrolladora que está 
en salida a Salamanca», comentó en entrevista. El contrato fue suspendido por retraso en 
la obra y ahora con la entrega del oficio, la empresa tienen quince días para contestar, el 
funcionario estatal espera no haya amparos y pronto se pueda dar la licitación para que otra 
empresa retome el trabajo. 
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Retiran maquinaria de distribuidor de salida a Salamanca y mañana constructora deja 
la obra 
A 24 horas de que se cumpla el plazo para la rescisión de contrato a la empresa 
constructora de Salida a Salamanca, la maquinaria pesada ya fue retirada de la obra. 
Asimismo, la presencia de trabajadores de la construcción se ha limitado a colocar 
señaléticas  en las zonas de intervención. Se espera que finalmente este viernes se retiren 
de la obra que debió estar concluida el pasado 30 de abril. Hasta el momento no se han 
dado a conocer amparos por parte de la empresa como respuesta a la recisión del contrato. 
 
Armonía, Paz y Reconciliación sentarán las bases para el desarrollo de Michoacán: 
Bedolla 
Encaminar a Michoacán por la ruta de la Armonía, Paz y Reconciliación con todos, es el 
primer eje rector del Plan Integral de Desarrollo 2021 - 2027, refirió el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla. El mandatario recordó que Michoacán se encontraba en una crisis que 
puso en riesgo la operatividad del estado, los servicios públicos, derechos laborales y la 
gobernabilidad de la entidad, por lo que ahora se trabaja en revertir de manera pacífica las 
consecuencias. 
  
Quince aspirantes van por 3 notarías acéfalas de Michoacán  
Quince abogados acudieron al llamado de la Secretaría de Gobierno para realizar el 
examen de conocimientos que les permita acceder a una de las tres notarías que se 
encuentran acéfalas. En la sede del Centro de Convenciones, los aspirantes se presentaron 
en uno de los salones para concluir una de las fases del examen de oposición. Las notarías 
que se otorgarán serán una de Cuitzeo, otra de Zitácuaro y una más en Uruapan, donde el 
titular perdió la vida en un atentado. El proceso está revisado por la Secretaría de Gobierno, 
el Colegio de Notarios, la dirección del Notariado y un representante de la academia.   
 
Asciende deuda pública de Michoacán a 27,730 mdp 
La deuda pública del estado alcanza los 27 mil 730 millones de pesos, de los que 20 mil 38 
millones corresponden a la deuda bancaria, otros cuatro mil 830 millones de pesos a 
terceros institucionales y alrededor de dos mil 862 millones de pesos son de adeudos por 
sueldos, proveedores, contratistas y otros. De acuerdo con el Plan de Desarrollo Integral 
2021-2027, la anterior administración no solo contrató deuda con un modelo de pagos 
crecientes, lo cual siempre compromete las finanzas futuras; además, dejó de pagar sus 
adeudos con proveedores; incumplió en el pago de contribuciones fiscales y aportaciones 
a la seguridad social y no atendió los requerimientos de las autoridades judiciales por pagos 
de laudos.  
 

 
MORELIA 

 
 
Gobierno Municipal recupera bosque que sufrió deforestación en San Miguel del 
Monte 
En el Gobierno Municipal que encabeza el presidente Alfonso Martínez Alcázar, se realiza 
un trabajo comprometido con el cuidado del entorno por medio de la Secretaría de 
Agricultura, Desarrollo Rural y Medio Ambiente (SADERMA), por lo que se sigue avanzando 
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con la restauración y recuperación de espacios verdes a través del programa de 
Reforestación 2022. Es así que en esta ocasión se realizó la restauración del bosque en 
San Miguel del Monte que anteriormente había sufrido daños a causa de la tala de árboles, 
generando graves consecuencias y problemas medioambientales para los habitantes del 
lugar, pues la deforestación ocasiona inestabilidad económica y ambiental, alteración del 
ciclo del agua, la pérdida de la biodiversidad y aumenta el calentamiento global. 
 
Renovación de jefes de Tenencia termina con 3 quejas y 3 impugnaciones 
Culminó el proceso de renovación de jefes de Tenencia en Morelia con el registro de 3 
quejas y 3 impugnaciones, refirió el secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva. 
Detalló que ante la comisión electoral especial, se han presentado 3 quejas 
entre candidatos a auxiliares de la autoridad municipal. De éstas, mencionó, 2 
corresponden a la existencia de presunta inequidad en la contienda y una, a reportes 
de presunta intervención de servidores públicos. 
 
Complejo Deportivo Bicentenario será sede del Taller de Impulso de Bala en Morelia 
Las instalaciones del Complejo Deportivo Bicentenario, serán sede del Taller de Impulso de 
Bala, impartido por la entrenadora Tatiana T. Merced Silva, el cual se realizará este sábado 
06 de agosto, con la participación de atletas pertenecientes a diferentes clubes de Morelia 
y del estado. A raíz de la celebración del Campeonato Nacional de Atletismo Mayor 2022, 
selectivo rumbo al mundial de la especialidad, el espacio dedicado a esta disciplina, fue 
rehabilitado por indicaciones del presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, con la 
intención de contar con unidades deportivas adecuadas a las necesidades de las personas 
que practican actividad física. 
 
#Morelia ¡Qué Pena Con Las Visitas! Señaléticas Turísticas Del Centro Totalmente 
Destruídas 
A pesar de su estatus de “Patrimonio Mundial de la Humanidad” el Centro Histórico de 
Morelia no la ha estado pasando muy bien en los últimos años y por el contrario, luce 
abandonado en muchos aspectos: grafitis, plantones, robo a estatuas y placas, y de paso, 
las señaléticas turísticas que sirven para orientar a los visitantes. Siendo temporada 
vacacional y por ende, de afluencia turística, el equipo changoonguero realizó un recorrido 
por el primer cuadro de la capital michoacana  para encontrar que, el 90% de los letreros 
urbanos de orientación al turismo están completamente dañados y en total abandono: 
rayadas, grafiteadas, descarapeladas e incluso tapadas con bolsas negras, dando una no 
muy buena imágen de la ciudad.  
 
Metrobús En Morelia ¿Por Dónde Pasará? No Hay Estructura: Líderes Transportistas 
El anunció que realizó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, durante la 
presentación del Plan de Desarrollo Integral 2021-2027, donde prometió un Metrobús para 
la ciudad de Morelia, ha causado mucha expectativa en la población Respecto a lo anterior, 
los líderes transportistas más destacados de la entidad dieron a conocer sus puntos de vista 
de este gran proyecto, mismo que según el mandatario estatal apenas se valora la 
viabilidad. “No veo por dónde pudiera caminar el Metrobús, pero habría que conocer más a 
fondo ese proyecto para tener una opinión ya más clara”, puntualizó Marco Antonio 
Saucedo Zavala, presidente de la Corporación Michoacana de Transportistas de Pasaje 
Suburbano y Foráneo (COMIT). 
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NOTAS DE SALUD 

 
 
Michoacán mantiene vigilancia para la detección y atención de la viruela del mono 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) mantiene vigilancia epidemiológica para la 
detección y tratamiento oportuno de la viruela símica y, desde mayo cuando la federación 
hizo el anuncio del primer caso en México, se ha capacitado al personal médico en 
detección de sintomatología y protocolos de atención, tal y como lo establece la 
Organización Mundial de la Salud (OMS). Además, la SSM está equipada con hospitales y 
áreas aisladas para la atención de pacientes; empero, aunque la enfermedad es 
completamente curable, es necesario lavarse frecuentemente las manos con agua y jabón 
o gel antibacterial, como principal medida de prevención, además de acudir al médico en 
caso de presentar algún síntoma de la enfermedad o haber estado en contacto con una 
persona infectada.  
 
Dos muertes más se reportan por Covid en Michoacán 
Durante la última jornada se reportaron 2 muertes más a causa del Covid-19 en Michoacán, 
mismas que se registraron en el municipio de Coalcomán. Así mismo se mantiene la 
tendencia del número de contagios entre 600 y 900 diariamente; en las últimas horas fueron 
703 positivos los reportados. Morelia, Lázaro Cárdenas, Zitácuaro y Uruapan, son los 
municipios con mayor incidencia de contagios del virus. Además hay 48 personas 
hospitalizadas en las diferentes clínicas y hospitales públicos del estado lo que representa 
una ocupación hospitalaria del 7.7 por ciento en la entidad. 
 
Descarta SSM que 3 desmayos de adolescentes sean por vacuna Covid 19 
Autoridades de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) descartaron que tres desmayos 
suscitados durante la jornada de vacunación de menores de 12 a 17 años, en Morelia, se 
deban a un efecto secundario de la vacuna anti Covid 19. “Estamos viendo que en estas 
edades los niños son más vulnerables, que no ingieren algún alimento y están presentando 
desmayos, pero no tiene nada que ver con los efectos secundarios de la vacuna; 
simplemente es porque no desayunan”, comentó Lexi Mejía Luna, médica general, 
responsable de la jornada de vacunación de la SSM. En entrevista con Quadratín, la médica 
general descartó que se trate de efectos de la vacuna, pues explicó que los desmayos son 
causados generalmente por una baja en la presión, tras no haber desayunado. 
 
A la baja, contagios de Covid 19 en Morelia  
Una tendencia a la baja mantiene en Morelia la incidencia de contagios por coronavirus 
(Covid 19), refirió José Misael López Díaz, director de Salud municipal. Explicó que 
actualmente la media de casos nuevos detectados cada día es de 200, con poco menos de 
tres mil casos activos, mientras que dos semanas atrás los diagnósticos positivos diarios 
ascendían a 700, con más de cuatro mil casos activos. López Díaz recordó que las variantes 
predominantes en el quinto pico de la pandemia de Covid 19 en Morelia y Michoacán se 
han caracterizado por ser más contagiosas, aunque menos letales que variantes 
precedentes. 
 
 

EDUCACIÓN 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/133302-dos-muertes-mas-se-reportan-por-covid-en-michoacan.html
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Cuotas escolares no pueden ser obligatorias: SEE 
Con un llamado a no caer en acciones indebidas, la Secretaría de Educación del Estado 
(SEE) emitió una circular con exhortos para el próximo ciclo escolar, entre los cuales 
destaca la estricta prohibición de cuotas escolares obligatorias. Es indicación de la 
secretaria Yarabí Ávila González que las aportaciones a los planteles sean aprobadas 
previamente por la Asociación de Madres y Padres de Familia; además de que deberán ser 
totalmente voluntarias y los responsables del manejo del recurso tendrán que rendir 
cuentas. 
 
Expresiones sindicales solo quieren generar caos, no se les debe: Yarabí Ávila 
 La secretaria de Educación del Estado (SEE), Yarabí Ávila González aseguró que 
el magisterio sindicalizado solo quiere crear caos, ya que hasta el momento no se les 
adeuda sueldo o prestaciones. Lo anterior, luego de que la CNTE amagara con realizar 
algunas manifestaciones la siguiente semana en la capital michoacana, pues indicaron que 
no han recibido el pago del retroactivo. Sin embargo, la titular de la dependencia refirió que 
ese concepto se entregará hasta la quincena 15 (15 de agosto); "ellos (maestros) lo saben, 
solo quieren seguir generando caos". 
 
UMSNH ya busca recurso extraordinario para el cierre de año: Rector 
Raúl Cárdenas Navarro, Rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo 
(UMSNH), informó que ya está en busca de recursos extraordinarios para el cierre de año 
en la máxima casa de estudios. «Nos preparamos para este proceso desde el primero de 
enero, cuando miramos que el presupuesto no era suficiente, estamos buscando 
presupuesto extraordinario que será menor este año, para cerrar el año y el ejercicio fiscal», 
apuntó en entrevista. Agregó que el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, 
pidió al Congreso Local, se aprobaran 360 millones de pesos para este 2022 pero solo 
aprobaron 291 millones de pesos que no serán suficientes para cubrir todos los gastos pero 
si para amortiguar las necesidades de la casa Nicolaita. 
 
La mitad de aspirantes a Umsnh Campus Uruapan, quedará fuera 
Con la participación de 750 aspirantes, este miércoles se realizó el examen de admisión a 
las licenciaturas que a partir del 15 de agosto se impartirán en el Campus Uruapan, de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (Umsnh). Este examen corresponde a 
la segunda convocatoria emitida por la Umsnh, aunque para el caso de Uruapan sería 
apenas la primera toda vez que fue hace menos de un mes que se informó la apertura de 
este Campus, cuya construcción inició hace diez años, y estaba convertido en un auténtico 
“elefante blanco”. 
 
SITCBE de Michoacán demanda pagos de sus prestaciones 
Trabajadores del Sindicato Independiente de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del 
Estado de Michoacán, continúan en la demanda del pago de diversas prestaciones que se 
les adeudan desde la pasada administración estatal.   Ricardo Aguirre Paleo, secretario 
general del SITCBEM, señaló que tras sostener una reunión con autoridades de la 
Secretaría de Finanzas y de Educación Media Superior y Superior, se les hizo una 
propuesta de pago de dos prestaciones las cuales ascienden a una cantidad cercana a los 
26 millones de pesos.   
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Hallan otro cadáver en fosas de Uruapan; suman 12 cuerpos 
Este jueves durante labores de búsqueda en predios y huertas de la comunidad de 
Caltzontzin del municipio de Uruapan, fue localizado el cadáver de un hombre sepultado 
clandestinamente, informó la Fiscalía General del Estado (FGE). De acuerdo con un 
comunicado, el cuerpo fue hallado en un terreno aledaño a la huerta donde el pasado 
miércoles se localizaron 11 cadáveres, con lo que suman 12 víctimas encontradas en la 
zona. Elementos de Servicios Periciales y la Unidad K9 comenzaron desde temprana hora 
de hoy el rastreo en terrenos aledaños al predio El Llano. 
 
Durante julio se registraron 126 sismos en Michoacán 
Del primero al 31 de julio en Michoacán se registraron un total de 126 sismos de diferente 
intensidad, en nueve municipios, sin embargo, ninguno se considero como peligroso para 
la población. Según información dada a conocer en página oficial del Sistema Sismológico 
Nacional (SSN), de dicho total solo dos fueron de 4.3 y 4 grados de intensidad, mientras 
que el resto de mantuvo por debajo, ambos movimientos registrados en Coalcomán. El 
reporte correspondiente al séptimo mes del año, arrojó que de los 126 movimientos telúricos 
95 fueron en Coalcomán, 13 en La Mira, 6 en Apatzingán, 4 en Tepalcatepec, mientras que 
2 sismos se detectaron en Lázaro Cárdenas, Las Guacamayas, y Peribán, mientras que un 
solo temblor se presentó en Parangaricutiro y Uruapan. 
 
Familiares de desaparecidos protestan en Uruapan 
Familiares de personas desaparecidas en la región de Uruapan, protestaron este jueves 
para exigir a la Fiscalía General del Estado (FGE) que investigue el paradero de 
aproximadamente 50 víctimas que desde hace cinco años no han sido localizadas. Un día 
después del descubrimiento de una fosa clandestina con 11 cuerpos en una huerta de 
aguacate de ese municipio, decenas de familias salieron a las calles con cartulinas, lonas 
y fotografías de sus desaparecidos y se concentraron a las afueras de la FGE, donde 
expresaron su impotencia ante la nula respuesta de la institución en las acciones por 
encontrar a los desaparecidos. 
 
En primer semestre del año en México se han presentado más de 109 mil denuncias 
por lesiones 
Según estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 
(SESNSP), en el primer semestre del año, han sido denunciados cerca de 109 mil delitos 
de lesiones en México. Las cifras oficiales marcan que, de estos delitos, cerca del 80 por 
ciento fueron lesiones dolosas y el resto culposas, como por ejemplo en accidentes de 
tránsito. En lo que respecta específicamente a las estadísticas de Michoacán, indica que, 
en el citado periodo se cometieron poco más de 4 mil delitos de lesiones, de las cuales, 3 
mil 366 fueron dolosas y 655 culposas. 
 
En primer semestre del año en México se han presentado más de 109 mil denuncias 
por lesiones 
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